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Stärkung Strukturwandel durch Schienen-Infrastrukturmaßnahmen 
 
Anfrage an die Stadtverordnetenangelegenheiten  
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
  
der Strukturwandel in der Lausitz ist die große Chance, Schienen-
Infrastrukturmaßnahmen als Daseinsvorsorge und Voraussetzung für wirtschaftliche 
Prosperität erfolgreich zu gestalten. 
Diese Herausforderung ist uns Anlass, Sie um Auskunft zum Sachstand der Schienen-
Infrastrukturmaßnahmen in Bezug des Strukturwandels zu bitten: 
  
1. Wir bitten Sie um Auskunft, wie der Stand der Planung, des Baus und der 
Betreiberfinanzierungszusagen (Bund, Land Brandenburg und Deutsche Bahn) zu 
folgenden - im Strukturstärkungsgesetz vorgesehenen Eisenbahnstrecken  -  
aktuell nach Kenntnis der Stadt Cottbus ist? 
  

1.    Berlin – Cottbus – Görlitz 

2.    Berlin Grünau – Königs Wusterhausen 

3.    Bahnhof Königs Wusterhausen 

4.    Bahnhof Lübbenau 

5.    Lübbenau – Cottbus  

6.    Cottbus – Leipzig 

7.    Knoten Falkenberg 

8.    Cottbus – Forst 



9.    Cottbus – Dresden, einschließlich Knoten Ruhland 

10.  Graustein – Spreewitz 

11.  Arnsdorf – Kamenz – Hosena – Spremberg 

  

2. Wir bitten Sie um Auskunft, welche Aktivitäten die Stadt Cottbus zur Planung, des 
Baus und der Betreiberfinanzierungszusagen (Bund, Land Brandenburg und Deutsche 
Bahn) der im Punkt 1. der Anfrage genannten Eisenbahnstrecken unternommen hat 
bzw. unternimmt, um diesen wichtigen Teil des Strukturwandels erfolgreich zu 
gestalten? 
  
3. Wir bitten Sie um Auskunft, was die Stadt Cottbus bezüglich der derzeitigen 
massiven Beeinträchtigungen im Regionalverkehr der Lausitz gegenüber dem Land 
Brandenburg - als Besteller der Regionalverkehre - und der Deutschen Bahn - als 
Dienstleister – unternimmt, um die massiven Verspätungen und Zugausfälle auf der 
Relation Berlin – Cottbus zu minimieren? 
 

 

 

Jörg Schnapke  
Fraktionsvorsitzender  


